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ＦＭラインウェーブ株式会社  2022年度 第 2回 番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日 2022年 9月 1日（木）15時～16時 

２ 開催場所 岐阜県可児市広見 7丁目 90番地 

 株式会社ケーブルテレビ可児 会議室 

３ 委員出席 

委員総数   7名 

欠席委員数  1名 

４ 議 題 

   1．番組聴取および審議 

   2．その他について 

５ 議事の概要 

   1つの番組について聴取し審議した後、放送番組全般について意見交換した。 

６ 審議内容 

 

1．番組聴取および審議 

 

   次の番組を聴取し、審議した。 

 

FMらら開局 10周年記念特番 

    放送日：令和 4年 7月 24日 9:00～17：00（8時間） 

    ※審議対象：10：40～11：20（約 40分間） 

     番組内容：開局 10周年カウントダウン～式典 

 

 

・10周年記念の特別な番組ということで、カウントダウン等、非常にライブ感や、わくわく

感があったと思います。 

・前夜祭の準備から見せていただき、1Fのホールを使って特別感が出ていたと思います。 

・３０秒以上前からカウントダウンの時報が入ったが、聞きにくい部分がありカウントダウ

ンの時報は要らない。 

・他局の放送局と繋いで放送をしたりするようなことが出来ると、もっと盛り上がったので

はないかと思います。 

・開局１０周年記念のわくわくした気分がすごく伝わったと思いました。ただ、パーソナリ

ティ同士の声がかぶる部分が数カ所ありましたが、生放送で仕方のない部分かと思いまし

た。 

・カウントダウン含めて生放送でお祝いを共有するという部分は良かったと思います。カウ

ントダウン終了後に、「おめでとうございます」と「ありがとうございます」両方が混在し

ていて、どういう状態か少しわかりにくかったです。 

・パーソナリティの皆様の苦労話などがあっても良かったのかなと思いました。 

・美濃加茂の情報が非常に聴きやすかった。 
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2. その他 放送番組全般について 

・番組と番組の間に入る歌謡曲は、結構懐かしい曲が流れており、こういうのが流れている

とわかれば、もっとみんな聴くと思います。 

・Twitterとかに何が流れたかをツイートしたりしてもらえると私たちはありがたいです。

１０周年のイベントで、ららさんのフォロアーが増えたので、SNSを上手く使って伝えてい

くという方法もあるともいます。 

 

 

以上の意見が出され、全員承知した。 

 

 

 


